

Tot ist überhaupt nichts.
Ich glitt lediglich über in den nächsten Raum.
Ich bin ich und ihr seid ihr.
Warum sollte ich aus dem Sinn sein,
nur weil ich aus dem Blick bin?
Was auch immer wir füreinander waren,
sind wir auch jetzt noch.
Spielt, lächelt, denkt an mich.
Leben bedeutet auch jetzt all das,
was es auch sonst bedeutet hat.
Es hat sich nichts verändert,
ich warte auf euch,
irgendwo
sehr nah bei euch.
Alles ist gut.

Annette von Droste-Hülshoff (1797–1848)

Traurig, aber in grosser Dankbarkeit für alles, was er für uns getan hat, nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem fürsorglichen Vati und Grossvater, Schwiegervater, Onkel und Götti

Lorenz Schmidlin-Osterwalder

Dr.rer.publ.

2. April 1929 – 21. März 2023

In Liebe

Marianne Schmidlin-Osterwalder
Andreas und Evelyn Schmidlin-Ammann
Kathrin und Roger Meier-Schmidlin mit Stephanie und Jonas

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, 30. März 2023, um 14.00 Uhr, in der römisch-katholischen Kirche, Tramstrasse 55, 4132 MuttENZ, statt.

Lorenz Schmidlin war sechs Jahre Präsident von Parkinson Schweiz. Aus diesem Grund gedenke man Parkinson Schweiz, 8132 Egg/ZH mit dem Postkonto IBAN CH48 0900 0000 8000 7856 2 und dem Vermerk: Lorenz Schmidlin.

Traueradresse:

Andreas Schmidlin, Im oberen Brühl 4, 4132 MuttENZ